

# NOUVELLE UAPE

*Unité d'Accueil pour écoliers  
Franches-Montagnes Est*

**NOUS AVONS BESOIN DE  
VOTRE SOUTIEN**

**VOTEZ OUI  
À LA CONVENTION INTERCOMMUNALE**

POUR UN AVENIR PROSPÈRE POUR  
NOS COMMUNES ET NOS FAMILLES

**Venez nombreux-euses aux Assemblées Communales**

ST-BRAIS 27 NOVEMBRE 2023 À 20H00

LES ENFERS 4 DÉCEMBRE 2023 À 20H15

LE BEMONT 19 DÉCEMBRE 2023 À 20H00

MONTFAUCON 20 DÉCEMBRE 2023 À 20H00

**UNE INITIATIVE D'UN GROUPE DE PARENTS ET D'ENFANTS  
DU CERCLE SCOLAIRE FRANCHES-MONTAGNES EST**



**Nous représentons un groupe de parents et d'enfants du Cercle scolaire Franches-Montagnes Est et nous avons besoin de votre soutien pour assurer la mise en place d'une Unité d'Accueil pour les écoliers.**

Actuellement, aucune structure n'est en place dans notre Cercle et il est compliqué de **concilier la vie professionnelle et familiale**. Les enfants n'ont que peu de temps pour manger à midi du fait de leurs déplacements et les parents doivent renoncer à des activités professionnelles vitales pour l'équilibre familial, car il n'existe aucune structure de garde.

Nous souhaitons que **nos communes soient attractives pour les familles** et que chacun-e y trouve sa place.

Le projet est abouti et a été présenté par la Direction de la Maison de l'enfance de Saignelégier, qui est prête à élargir la structure à notre Cercle scolaire. Certains enfants de notre Cercle fréquentent déjà l'UAPE de Saignelégier, mais sans prise en charge des déplacements depuis l'école et avec un nombre de places très limité car la structure est complète. De nombreux parents n'ont pas la possibilité d'obtenir une place pour leurs enfants.

Le Canton soutient le projet et financera la structure à hauteur de 50%. Le reste des charges sera réparti selon une clé de répartition convenue par les autorités communales : 22% Montfaucon, 12% le Bémont, 9% Saint-Brais, 7% Les Enfers.

Une structure propre à notre Cercle scolaire donnera un nouvel élan à nos communes et permettra de **maintenir à terme l'offre scolaire avec un nombre suffisant d'enfants pour garder les classes ouvertes au Bémont, aux Enfers, à Montfaucon et à St-Brais**.

En soutenant le projet, nous avons la possibilité **de contribuer au maintien d'une école de proximité qui favorise la vie sociale des villages dans lesquels nous sommes fier-ère-s d'habiter**. L'investissement dans une structure d'accueil adéquate permettra aussi à nos enfants de s'épanouir pleinement en partageant un grand nombre d'activités impliquant l'ensemble de la population.

Nous voulons investir pour l'avenir de nos enfants, de nos communes et nous comptons sur vous !

Nous vous invitons à vous déplacer en nombre aux assemblées communales pour manifester votre soutien au projet car chaque voix compte. Un grand merci pour votre engagement.

**Pour toute question ou si vous souhaitez participer à la distribution de cette information, nous vous invitons à contacter:**

**Anne-May Boillat: 076 331 10 32**

**Cristina Faura: 076 817 93 30**

